

R.C.

Pese a que recién el año 2004 se decidirá sobre quién será el próximo premio Nacional de Literatura, la sociedad de escritores de Iquique y Arica, ya tienen en mente a un portentoso, que si bien es cierto compite en desventaja por ser de provincia, posee un currículum que perfectamente le podría ayudar a obtener tal nominación.

Se trata del poeta, profesor y escritor Alberto Carrizo, quien además de poseer una vasta experiencia y educación en las letras, sabe de la consecuencia, humildad y sacrificio.

Con una carrera que comenzó como profesor de educación básica, continuó como alcalde de Tocopilla, profesor universitario y hoy complementa como presidente de la Sociedad de Escritores filial Iquique, este nortino está consciente que el camino para alcanzar dicha nominación es largo y que debe ser pavimentado por terceros. "El que esté siendo nominado a ser el próximo premio nacional es un gran honor, pero yo no puedo hacer nada, aunque como te dirijo me siento muy honrado sólo con ser nominado". La postulación fue realizada a fines del mes de mayo por integrantes de la sociedad de escritores de Arica. En la oportunidad, Iris Fer-

## EL CAMINO DE CARRIZO

### *al premio nacional de Literatura*



Nominado al premio Nacional de Literatura 2004, Alberto Carrizo está conforme y asegura que el apoyo debe venir de parte de lectores.

nández junto a otros integrantes de la filial decidieron dar inicio a la campaña, argumentando que "hace

muchos años que conocemos a Alberto y también su trabajo, por lo que sabemos por convicción que el

es un gran profesional, es por ello que decidimos postularlo a este premio".

El último trabajo de Alberto Carrizo lleva por título "Invocación del Hombre", antología poética, pero antes de dicha publicación, el nominado ya contaba con el reconocimiento internacional, como fue el caso de la aparición en el inventario relacional de la poesía en español, realizado por la universidad Autónoma de Madrid.

Pero quizás el gran aporte poético que ha realizado a la historia local y nacional, es un "Requiem", el cual es leído cada 21 de mayo en la ruta de Iquique, en voz del mismo Carrizo.

Pero queda más; Alberto Carrizo, además, posee en su cuenta más de 200 artículos en medios locales y ha sido colaborador de innumerables revistas nacionales y extranjeras, incluso ha sido panelista en encuentros de escritores. Luego de este pequeño paso por su trayectoria, es posible afirmar que para conocer la obra completa de este escritor, se necesitan más tiempo y páginas, pero eso no disminuye sus posibilidades de acceder a tan importante nominación, la que implica un largo camino y el apoyo de dos instituciones. Una de ellas es la Sociedad de Escritores, por lo que se espera que el gobierno regional y la Universidad Arturo Prat cumplan con su parte, ya que aún están a tiempo.

## El camino de Carrizo al premio nacional de literatura

### [artículo] R. C.

Libros y documentos

#### AUTORÍA

R. C

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

El camino de Carrizo al premio nacional de literatura [artículo] R. C. retr.

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)